

Wieder Platz für Geselligkeit

Pensionistenstüberl

offiziell eröffnet: Im Gebäude des ehemaligen Bezirksgerichts ist nun Platz zum „Hoagascht'n, Kaschtl'n“ und mehr.

MITTERSILL. Drei Jahre lang dauerte die Suche nach einem neuen Stüberl. Im Spätherbst konnte zusammen mit der Stadtgemeinde Mittersill und der Privatstiftung der Sparkasse Mittersill eine praktikable Lösung gefunden werden: Im Gebäude des ehemaligen Bezirksgerichtes wurde dem Pensionistenverband ein Platz zur Verfügung gestellt.

Das Gebäude steht derzeit leer und kann bis zur endgültigen Renovierung und Neunutzung somit von den Pensionisten benützt werden. Die Räume wurden durch die Mitglieder in Eigenregie renoviert und angepasst. Große finanzielle Unterstützung erhielten sie dabei auch von den SPÖ-Frauen, wel-



Gute Stimmung bei der Eröffnung: Bgm. Wolfgang Viertler (l. sitzend), Bgm. a. D. Roman Oberlechner (Privatstiftung Sparkasse Mittersill, r.), Hanna Lerch (Stadtgemeinde Mittersill, l. stehend) sowie Vertreter der SPÖ-Frauen mit Pensionistenverband-Obmann Werner Steinberger (hinten, stehend) und Mitgliedern des Pensionistenverbandes trafen sich zur geselligen Runde.

Bild: SW/STADTGEMEINDE

che 500 Euro für die Einrichtung sponserten. Pensionistenverband-Obmann Werner Steinberger möchte sich deshalb besonders bei der Stadtgemeinde Mittersill und den Stiftungsräten der Privatstiftung Sparkasse Mittersill sowie bei

den SPÖ-Frauen für die Spende und Unterstützung bedanken. Auch ergeht ein Dankeschön an die zahlreichen helfenden Mitglieder, welche nunmehr das neue Stüberl ermöglichten.

Bereits am offiziellen Eröffnungstag, dem 9. Jänner, kamen

zahlreiche Besucher und verbrachten einen geselligen Nachmittag in den neuen Räumen. Auch Bgm. Wolfgang Viertler, Bgm. a. D. Roman Oberlechner sowie Vertreter der SPÖ-Frauen machten sich ein Bild vom neuen Stüberl.

Das „Team Stronach für Österreich“ vertraut auf die Fachkompetenz von VW Auto Huber

Das Team Stronach setzt bei seinem Fuhrpark auf den geräumigen Alleskönner VW Caddy. Insgesamt 18 nagelneue Caddy

orderte die neue politische Kraft bei VW Auto Huber (Inhaber Hansjörg Neumaier) in Mittersill. VW Auto Huber: Ihr

Partner in allen Fragen rund ums Auto: Zeller Straße 89, 5730 Mittersill, 0 65 62/6253 www.vwauto-huber.at WERBUNG



Insgesamt 18 nagelneue VW Caddy orderte das Team Stronach.

Bild: SW/AUTO HUBER

Einschreibung für die Kindergärten

MITTERSILL. Der Stadtgemeinde Mittersill wurde im Herbst 2011 das Zertifikat „Familienfreundliche Gemeinde“ überreicht. Nicht zuletzt auch deshalb, da Mittersill ein ausgezeichnetes Angebot für die Kinderbetreuung bietet und oberste Priorität das Wohl und die optimale Betreuung aller Kinder ist.

Aus diesem Grund laufen bereits jetzt die Vorbereitungen für das kommende Kindergartenjahr 2013/2014. Interessierte, die ihr Kind ab Herbst 2013 für einen der Kindergärten der Stadtgemeinde Mittersill anmelden wollen, sollten bereits jetzt eine Anmeldung im Gemeindeamt Mittersill vornehmen, Zimmer Nummer 15, bis spätestens 15. Februar 2013.